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20.6.2021 20.00 MESZ: "Der zerbrochene Krug" Oper von Viktor Ullmann (Musik und Libretto) 
nach dem Lustspiel von Heinrich von Kleist in der Einspielung der Aufführung in der 
Salzberghalle in Hallein in Salzburg aus dem Jahr 1998 in der Originalfassung des Komponisten, 
eine Produktion aus dem VIKTOR ULLMANN PROJEKT  zum Weltflüchtlingstag.  
Künstlerische Leitung, Inszenierung & Produktion:  Herbert Gantschacher, 
Dramaturgie: Dževad Karahasan, Dirigent:  Alexander Drčar, Orchester:  ensemble 
kreativ. Mit: Stephen Swanson, Alfred Feilhaber, Freda Herseth, Alexander Mayr, 
Krassimir Tassev, Barbara Knetsch‐Mainardy, Lisa Fornhammer und Rupert Bergmann. 
 

 
 

20.6.2021 20.00 CEST: "The Broken Jug" Opera by Viktor Ullmann (Music and Libretto) based 
on the comedy written by Heinrich von Kleist in a recording of the performance at the 
Salzberghalle in Hallein in Salzburg from the year 1998 based on the original score of the 
composer, a production of the VIKTOR ULLMANN PROJECT  on the World Refugee Day.. 
Artistic Direction, directed & produced by: Herbert Gantschacher, Dramaturgy by 
Dževad Karahasan, Conductor: Alexander Drčar, Orchestra: ensemble kreativ. 
With: Stephen Swanson, Alfred Feilhaber, Freda Herseth, Alexander Mayr, Krassimir 
Tassev, Barbara Knetsch‐Mainardy, Lisa Fornhammar, and Rupert Bergmann. 
 

Das neue ARBOS-RADIO mit Musik von legendären Vorstellungen und mit Musik von neuen 
Tonträgern erstmals auf Sendung im Jahr 2021, ein Projekt der Audiothek  von ARBOS - 
Gesellschaft für Musik und Theater. https://www.arbos.at/arbos-radio/ 
 

The new ARBOS-RADIO with Musik of legendary performances and with music from new 
records first time on air in the year 2021, a project of the Audiothek  of ARBOS - Company 
for Music and Theatre. https://www.arbos.at/arbos-radio/ 
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